



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

11/01/2024

LEGISLATIVO

## Comentario / Carlos Elizondo Mayer-Sierra (Analista Político)



“Es el problema de Movimiento Ciudadano, jugó a grandes ligas y terminó con Jorge Álvarez Máynez, muy competente, creo que es un legislador de primera, es un hombre articulado, creo que tendría un gran futuro político parlamentario, pero lo lanzan a una cancha muy dispareja, muy tardíamente. Donde Álvarez Máynez puede tener un buen papel, vamos a ver si es cierto o no, es en los debates, es muy buen debatiente, es un hombre que conoce las políticas públicas y tiene buena experiencia parlamentaria.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1884?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1884&authkey=!AJsg8xq4f-Uzg4g&ithint=video&e=oXJYn0>